

tion est située sur un grand détour que forme l'Ottawa, et comme les montagnes aboutissent à la rivière et que la terre qui est derrière n'est pas labourable, toute la portion est située vers le front. Le sol est d'une bonne qualité moyenne, propre en général à tous les travaux du fermier : la partie qui est cultivée produit de bonnes récoltes de toute sorte de grains, etc. Environ trente familles y sont établies, et tiennent leurs fermes dans un état respectable de culture et d'amélioration progressive. Le bois de construction est pour la plupart de la meilleure qualité, le chêne est propre pour la marine, et la plupart des pins peuvent servir à faire des mâts considérables. Mr. Wright, comme chef du township, s'est montré infatigable à procurer l'accroissement et la prospérité de cet établissement naissant. A la vue des progrès qu'on y a déjà faits, il mérite les plus grands éloges pour la manière dont par son propre exemple et ses encouragemens, il les a favorisés, et pour s'être lui-même établi sur les lieux. Il fait un commerce très-étendu de bois de construction, et il conduit une grande manufacture de potasse et de vaidasse ; il y a établi une école, érigé une chapelle, et il a adopté plusieurs moyens pour exciter l'industrie, et pour assurer l'aisance et le bonheur de toutes les classes de sa petite société. Sa propre habitation est agréablement